

Pide Gálvez lanzar mujeres competitivas

MAYOLO LÓPEZ

Xóchitl Gálvez, aspirante presidencial del Frente opositor, dijo que toca a los partidos políticos respaldar o no la propuesta del INE para que cinco mujeres y cuatro hombres compitan por las nueve gubernaturas.

“No me gusta que estén tomando cinco y cuatro, tomando en cuenta que va ir (a la elección presidencial) una mujer, pero esa es una decisión que tienen que tomar los partidos”, aclaró.

La senadora panista estimó que lo que importa es que el Frente Amplio por México postule a candidatas competitivas.

“Entre más mujeres participemos, mejor, pero que también tengamos posibilidad de competir fuerte, eso es importante”, repuso.

—¿Respeto a la vida interna de los partidos? —se le preguntó.

“Que no dejen fuera a una mujer competitiva. Si hay mujeres competitivas, que vayan, en Morelos, en Puebla, en la Ciudad de México o en Veracruz. Si son siete mujeres, porque son competitivas, que sean siete mujeres”, respondió.

Este lunes, el representante del PRD ante el INE, Ángel Ávila, dijo que el Frente está listo para competir con cinco mujeres y cuatro hombres por las nueve gubernaturas.

“Entre más participación haya, mejor. Hay mujeres en el Frente con capacidad para competir por las gubernaturas”, aseguró.



Especial

Xóchitl Gálvez, aspirante presidencial del Frente.



Gálvez pide al FAM impulsar a mujeres competitivas en 2024

Bienvenidos morenistas inconformes, nomás que no sea Bartlett, ni Nachito Ovalle, advierte

LUIS CARLOS RODRÍGUEZ Y VÍCTOR GAMBOA

—nacion@eluniversal.com.mx

Xóchitl Gálvez exhortó a los partidos del Frente Amplio por México a apoyar a las mujeres más competitivas para competir por las gubernaturas en disputa en 2024 y no limitarse a lo que señala el INE o la ley electoral.

En entrevista, se pronunció por impulsar la paridad de género en el proceso electoral de 2024 y consideró que en las ocho gubernaturas en disputa y la Jefatura del Gobierno de la Ciudad de México deben competir las mujeres que sean más competitivas.

“En este caso que son nueve, pues es cinco y cuatro, los hombres pues cinco y cuatro mujeres, pero también pueden ser cinco mujeres, en ese sentido más bien iría si son siete mujeres que son competitivas, pues son siete mujeres”, opinó sobre este tema.

Sin embargo, dijo que es decisión de los partidos definir a las mejores propuestas para disputar los cargos de elección popular, pero reconoció que el Instituto Nacional Electoral (INE) ha definido lineamientos al respecto en los anteriores procesos electorales.

“Yo creo que esa es una decisión que tienen que tomar los partidos, yo en ese sentido entre más mujeres participemos, pero que también tengamos la posibilidad de competir fuerte, yo creo que eso sí es importante”, indicó al término de la sesión en el Senado.

“Si hay mujeres competitivas, que vayan donde estén, en Morelos, Puebla, en la Ciudad de México, Veracruz, yo sí creo que tenemos mujeres competitivas”.

Informó también que todos los morenistas inconformes son bienvenidos a sumarse al proyecto opositor, pero mencionó algunas excepciones: “Obviamente las divisiones también allá, yo digo que bienvenidos todos aquellos que quieran contribuir a que sea un mejor país, en ese sentido estoy abierta, nomás que no sea Bartlett, ni Nachito Ovalle, esos no son bienvenidos”.

La increpan feministas

Activistas y dirigentes de diversas organizaciones increparon a Gálvez Ruiz al cuestionar si en caso de ganar la Presidencia de la República sólo atenderá a “las feministas de derecha”.

En conferencia donde dio lectura a un pronunciamiento contra los actos terroristas del grupo Hamas, las activistas cuestionaron que no han sido recibidas por ella ante sus casos de violencia vicaria, sustracción de menores y deudores alimentarios.

Cynthia Bravo Moore, impulsora de la *Ley Camila*; Gaby Pablos, del Frente Nacional de Mujeres, y Frida Gómez, del Frente Nacional de la Violencia Vicaria, cuestionaron a Gálvez Ruiz, quien aseguró que de ganar gobernará para todas. ●

5

MUJERES

y cuatro hombres pueden ser candidatos a las nueve gubernaturas en disputa en 2024, considera Xóchitl Gálvez.





La aspirante presidencial del FAM, Xóchitl Gálvez, aseguró que de ganar en 2024 gobernará para todas.

